

**Auszeichnung für den Inst-Zug Führer
HFW Beisenbusch
am 29.03.1982
"unser Herrmann"**



**Auszeichnung für Hauptfeldwebel:
Bundeswehr-Ehrenkreuz in Silber**

Münster. Vor angetretenen Soldaten des Panzergrenadierbataillons 193 wurde dem Hauptfeldwebel Hermann Beisenbusch das Ehrenkreuz der Bundeswehr in Silber durch den stellvertretenden Bataillonskommandeur ausgehändigt. Diese Auszeichnung wird nur an besonders verdiente Soldaten verliehen.

Hauptfeldwebel Beisenbusch erhielt das Ehrenkreuz für seine vorbildlichen Leistungen als Zugführer des Bataillons-Instandsetzungszuges. Seit 15 Jahren ist er Angehöriger des

Panzergrenadierbataillons 193 und versieht seit dieser Zeit seinen Dienst im Instandsetzungszug. Als Truppführer, als Gruppenführer und nunmehr als Zugführer hat er alle Dienstposten im Instandsetzungszug durchlaufen und verfügt über eine große Diensterfahrung.

Der Instandsetzungszug wurde durch ihn geprägt. Durch seinen Einsatzwillen und seine starke Führung trug er wesentlich zu den guten Leistungen des Instandsetzungszuges bei.